

# DRK lockt bei Blutspende mit besonderem Festmahl

**Fröndenberg.** Gerade in den Ferienzeiten werden die Blutspenden weniger. Daher hat sich das Deutsche Rote Kreuz etwas Besonderes überlegt, um die Bürgerinnen und Bürger zu animieren.

In den Sommerferien werden die Reserven an Blutpräparaten erfahrungsge-

mäß immer geringer. Viele Menschen sind verreist und stehen für Blutspenden nicht zur Verfügung. Trotzdem werden für die Behandlung von schwerstkranken oder verunfallten Menschen ständig Bluterzeugnisse benötigt. Deshalb hat sich der DRK Blutspendedienst West in Zusammenarbeit mit

dem DRK Fröndenberg eine besondere Belohnung für fleißige Spender überlegt. Wer sich Blut abzapfen lässt, bekommt Frisches vom Grill: Bratwürste (auch vegan), Nackensteaks oder auch Salate.

Das kulinarische Angebot zahlt sich aus: „Beim ersten Termin, an dem wir Ge grill-

tes angeboten haben, kamen 61 Spender. Damit waren wir sehr zufrieden“, sagt Ralf Quietzsch, Pressesprecher des Ortsvereins, „auch wir haben uns gefreut, dass wir in Zeiten der Pandemie mal etwas anderes als Lunchpakete als Dank herausgeben konnten. Bei Würstchen und Salat ist

ein geselliges Beisammensein entstanden.“

Auch für den nächsten Spendetermin erhofft sich Quietzsch wieder eine ähnliche Beteiligung. Wer Blut spenden will, kann dies am 28. Juli zwischen 16.30 und 19.30 Uhr in der Schützenhalle Hohenheide, Hohenheide 83b, machen. *kon*